

## 八幡平市発祥の競技です

### 第5回フィールドXレース

10月2日、市総合運動公園で第5回フィールドXレース(市体育協会主催)が開催されました。

フィールドアスレチックとクロスカントリーを組み合わせた本市発祥の競技で、県内外の約280人が健脚を競いました。(市内の上位入賞者は次のとおり)

- S F X (スプリント) ▷ 中学男子 ③川又裕也(田山) ▷ 同女子 ②新里亜子(西根) ③中村綺莉子(同)
- L F X (ロング) ▷ 一般男子 ②高橋伸也(寄木新田) ▷ ファミリーペア ③工藤渡来・榎輝(町組)



自然の地形を利用したコースに人工的な障害物を多数設置。S F Xは勝ち上がり方式、L F Xはタイムレース方式で競います



郷土ゆかりの人々に関する資料が並べられた展示コーナー

## 市出身者関係の本一堂に

### 市立図書館で郷土資料展を開催

9月2日から30日まで、市立図書館で開館20周年記念郷土資料展「八幡平市 郷土ゆかりの人びと」が開催されました。

本市ゆかりの先人に関する資料を一堂に紹介するのは今回が初めてで、旧松尾村出身の元宝塚歌劇団女優園井恵子さん(大正2年～昭和20年)、旧荒沢村出身の詩人香川弘夫さん(昭和8年～平成8年)、旧平館村で多感な幼少期を送った詩人江間章子さん(大正2年～平成17年)など23人の資料が展示されました。

## 赤色新品種の開発目指し

### リンドウインターナショナル株取締役会

9月29日、市花き研究開発センターでリンドウインターナショナル株式会社の取締役会が行われました。

同社は平成17年、南半球の気候を生かしたリンドウの通年出荷や、新規花色などの品種開発によるロイヤリティ収入増を目的に、ニュージーランドの交流先と、市や安代リンドウ開発の共同出資で設立しました。

取締役会には田村市長や佐藤實安代リンドウ開発専務理事のほか、ニュージーランド側役員も出席。新品種の赤いリンドウの開発状況などが話し合われました。



取締役会には、ニュージーランドからレイブランド&フード研究所のピーター・ランドン最高執行責任者(手前右側)なども出席しました

【広告】この広告は、広告主の責任において市が掲載しているものです。広告の内容について市が推奨などをするものではありません。

## 八幡平市商工会体験工房開催！！

ただいま参加者募集中  
※要予約



荒屋新町は  
毎日開催中

大更は第1日曜日開催

### 開催日程

○荒屋新町地区 → いつでもOK!	瓦瓶うどん、みそ、がん舟、塩麹料理 そば、おにぎり、箸の体験付
一人でも体験できる日は11月27日(日)	1,500円～2,500円
担当 八幡平市商工会安代支所	☎ 8188-83-1891
○大更地区 → 11月の第1日曜日	木工教室、そば、おにぎり、メイク コーヒーの体験、陶芸、箸の体験付等
11月は6日(日)開催!	200円～3,000円
担当 八幡平市商工会本所	☎ 8188-38-8948